

Gobierno de Nicaragua rechaza intromisión de la OEA en sus asuntos internos



La Habana, 2 ago (RHC) El Gobierno de Nicaragua rechazó en Managua, los intentos de la Organización de Estados Americanos (OEA) de meterse en sus asuntos internos, utilizando para ello un proyecto que supuestamente busca hacer seguimiento a la situación del país centroamericano.

Un comunicado emitido la víspera señala que la OEA a través de un proyecto promovido por EE.UU., Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, México y Perú, solo busca "inmiscuirse en los asuntos internos que únicamente competen al Estado de Nicaragua.

El texto indica, además, que se trata de una maniobra política que no cuenta con el consentimiento del gobierno de Daniel Ortega, lo que representa una violación a la soberanía nacional.

La nación centroamericana resalta que desconoce la creación de cualquier comisión de la OEA para analizar sus asuntos internos, pues van contra el deseo de la mayoría de los nicaragüenses, que solo desean vivir en paz y seguridad. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/168163-gobierno-de-nicaragua-rechaza-intromision-de-la-oea-en-sus-asuntos-internos>



Radio Habana Cuba